

## PENDAHULUAN

### A. Latar belakang

Salah satu parameter keberhasilan derajat kesehatan diantaranya yaitu pelayanan kesehatan. ibu hamil yang bagian dari obyek pelayanan kesehatan harus mendapatkan perhatian dan penanganan khusus dari tenaga kesehatan baik berupa konseling pendampingan, pemeriksaan kehamilan maupun pemberian treatment sebagai supplement support dan pengobatan terhadap indikasi kelainan atau gangguan kehamilan. Berbagai risiko kemungkinan didapatkan oleh ibu hamil yang menjadi penyebab langsung kematian yakni perdarahan, infeksi dan eklampsia serta penyebab tidak langsung diantaranya anemia yang pada ibu hamil disebut sebagai Potential Danger To Mother and Children (Potensial membahayakan bagi ibu dan bayi) (15) (Anisa Rahmandi, 2019).

Upaya yang dilakukan untuk menangani pencegahan risiko pada ibu hamil antara lain melalui pemenuhan nutrisi yang kaya akan makro dan mikro nutrient. Hal ini diperkuat dengan pemikiran yang berkembang di masyarakat bahwa masa kehamilan hendaknya ibu hamil mengkonsumsi makanan sekitar dua porsi dari sebelum hamil untuk memelihara dan mempertahankan kehidupan dua orang yaitu ibu dan janin yang ada dalam rahimnya, sehingga ibu hamil cenderung tidak membatasi asupan. selain itu upaya yang dilakukan untuk ibu hamil anemia bisa dilakukan dengan cara mengoperasikan madu terhadap ibu hamil anemia yaitu: diminum setiap hari setiap bangun tidur sebelum mengonsumsi apapun di sertai air putih hangat dikarenakan menyesuaikan suhu tubuh ibu hamil Anisa Rahmadani (13 maret 2019).

Luaran (outcome) yang diharapkan adalah terjadi peningkatan pengetahuan dan kepatuhan tentang penggunaan TTD sehingga kadar hemoglobin

pada kelompok uji atau kelompok yang mendapatkan intervensi booklet anemia juga diharapkan meningkat.

Dari latar belakang diatas dapat disimpulkan rumusan masalahnya yaitu bagaimana meminimalisir ibu hamil anemia dengan menerapkan madu untuk meningkatkan kadar hemoglobin pada ibu hamil. Tujuan dari pembuatan poster ini untuk meningkatkan pengetahuan masyarakat khususnya ibu hamil anemia dengan menerapkan madu untuk meningkatkan kadar hemoglobin. target luaran yang di capai yaitu berupa poster yang bermanfaat untuk berbagai pihak khususnya ibu hamil anemia dalam meningkatkan kadar hemoglobin dan pihak institusi agar poster lebih di kembangkan agar bermanfaat bagi masyarakat khususnya ibu hamil anemia (Adawiyani, 2013).